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令和３年 第 ７ 回 教 育 委 員 会 会 議 録
招集年月日 令和３年５月１３日

招 集 場 所 日南町役場 第２会議室

開 会 午後１時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 青戸教育長 中島教育委員 中村教育委員 西村教育委員 山脇教育委員

欠 席 委 員 なし

議 案 第 30 号 日南町教育委員会会議に係る席次について

第 17 号（継続審議）
令和２年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価（案）について

第 3１号 令和３年度日南町教育費５月補正（第１号）予算について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

事業報告及び

行事予定

日程第１

議案第３０号

教育長

教育長

教育長

教育長

教育委員

教育長

事務局

第７回教育委員会を開会します。

※資料により内容説明

議事録署名委員は中島委員。

日程第１ 議案第３０号日南町教育委員会会議に係る席次について諮りたい。抽選によって決定した

い。１回のくじで決めたいがよいか。

よい。

中島職務代行を除いた３人の委員でくじを引いていただきたい。

＊くじを引く

１番 西村委員 ２番 山脇委員 ３番 中村委員 （４番 中島委員）
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日程第２

議案第１７号

（継続審議）

日程第３

議案第３１号

教育長

教育委員

教育長

事務局

教育委員

教育委員

教育委員

事務局

教育長

教育委員

教育長

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育長

教育委員

これでお願いしたい。

異議なし。

日程第２ 議案第１７号令和２年度教育に関する事 務の 管理及び執行状況の点検評価（案）

について

※資料により内容説明

評価だけでなく、改善策があり良くなった。内容も精査してある。

改善策が書ききれていない部分もあるので、来年度に向けて方向性を出してほしい。事務局の中で共

有してほしい。今年度早いうちに協議してほしい。評価が重なっている部分も多くあるので、改善さ

れるといいと思う。

これについて、日南町の目標が９つあるが、どうとらえるか。

今年度、日南町の教育目標を重ならないように立てているので、今年度は重複しないと思う。

では、議案第１７号令和２年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価（案）について承認

をいただけるか。

異議なし。

日程第３ 議案第３１号令和３年度日南町教育費５月補正（第１号）予算について

※資料により内容説明

バス代の補助は、学校の規模によって違うのか。

バス１台が５万円。１校あたり１回しか利用できない。

小学校の修学旅行の内容はどういった内容か。

ジオパーク、鳥取砂丘、あおや和紙工房、大山町（平和学習）、水木じげるロードに行く。水明荘で

宿泊する。中学校は、秋の予定だが、内容は未定である。

では、議案第３１号令和３年度日南町教育費５月補正（第１号）予算について承認をいただけるか。

異議なし。
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協議・報告 事務局

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

事務局

〇いじめ・不登校について （非公開）

※資料により内容説明

〇聖火リレーについて

※資料により内容説明

子どもたちの応援は認められているか。

認められている。

何か、セレブレーションは考えているか。

当初、源流太鼓を考えていたが、現在休止しておられるので、代わりに、銭太鼓（愉楽会）を披露す

るようにしていたが、規模縮小の指示がきたので、何もしないこととしている。

のぼり旗を立てるとか、何か盛り上げたい。

県の指示に従うしかないので、なかなか町単独ですることは難しい。

〇コミュニティ・スクールについて

※資料により内容説明

CS 担当者会のメンバーと、会のねらいは何か。

各学校、園の管理職、担当者と地域コーディネーター、事務局がメンバー。地域コーディネーターの

業務の確認、学校や園がボランティアを頼みたい場合の手順の確認などである。学期に１回開催予定

としている。

４月に４６名の方々の支援をいただいたことは素晴らしいが、ボランティアの方々は、さまざまな意

見を持っておられるので、共有してほしい。

〇教育懇話会について

※資料により内容説明

計画訪問の日程が決定した。小学校は６月２８日（月）、中学校は７月１４日（水）、いずれも西部

教育局、小中学校課も同行していただく形である。保育園については、日程はまだ決まっていないが、

石見保育園は西部教育局の要請訪問を兼ねて行いたい。
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事務局

教育長

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

事務局

事務局

教育委員

教育委員

事務局

教育委員

〇美術館開館時間について

7/1～ 7/18 の期間、２０時までの夜間開館を行う予定であったが、コロナの関係で、ホタルツアーのお

もてなしを行わないとなったので、１７時までの開館としたい。

他に、何かご意見があればどうぞ。

GIGA スクールの件だが、日南町は他町に比べて進んでいるのか。

まだ、スタートしたばかりで何とも言えない。情報主任も代わり、計画通りに進んでいないことも出

てきている。

全国では、授業で使っている例もあると聞いている。教員の機器を扱うレベルについてはどうか。

教員に対して研修も予定されている。GIGA スクールの担当課も新たに設置された。本町は、ICT 支援

員も配置されているので、活用したい。

研修は、任意か強制か。研修をしない教員もいるのではないか。

校内研修では、当然全職員参加である。また、県が行う研修では、レベルに合わせて行っている。

小学校は、今年度、落ち着いている。特に、５年生以下はよく頑張っているようだ。

小学校に行ったら、今まで挨拶してくれなかった児童が挨拶してくれて嬉しかった。その反面、６年

生が大変だと聞く。遠足の時も、６年生の一部が別行動で自由に歩いていたそうだ。個別指導が必要

な児童は、やはり支援が必要である。

問題があっても、叱らずに黙認することが昨年度はあった。保護者にも連絡しない方針だと聞いたこ

とがある。教育の在り方委員の先生からも「毅然とした態度で叱る」ということが話題に上がってい

たように思う。

保護者に連絡しないという方針は、昨年度も出ていない。今年度も、事案について丁寧に対応し、保

護者にも連絡することとなっている。叱らないということではなく、頭ごなしに叱ることはしないと

いう意味である。

２月ごろ、スクールカウンセラーの指導で、保護者に電話をかけないということになったと聞いた。

校内で共有してほしい。方針がバラバラではいけない。
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その他

教育委員

事務局

教育委員

事務局

教育委員

教育委員

教育長

教育委員

教育長

教育委員

教育長

教育委員

事務局

教育長

教育長

教育委員

学校経営、学級経営が大事である。このことを再度、きちんとしてほしい。

春、何度も職員会を開いて協議していると説明を受けた。今年度は、学級経営を中心に研究をするよ

うなので、学級経営の充実を図るよう指導した。

ipad の保護者の承諾書は、全員回収できたか。

中学校は１件、小学校は１～２件が未回収である。

PTA 総会の書面決議で、「返信なし」が多かったので心配した。 PTA の意識の低さを感じた。学校と

保護者のつながりが大事。

中１が落ち着いていて、安心した。変わるチャンスがほしかったのか。保育園から同じメンバーで生

活することは大きい。良くなりたくてもチャンスがなかったのか。

先月、参観日に行ってみたが、中１の子どもたちは良くなろうという気持ちがあると感じた。しっか

り学習に臨んでいた。卒業して入学するという節目が、新たな気持ちでスタートすることになったか

らではないだろうか。小中学校とも、とてもよく子どもを褒めておられた。

保小中一貫教育につながってほしい。

子ども同士で変わるのは難しい。例えば、CS サポーターの方々に褒めてもらうと、周りの子どもたち

の見る目が変わってくる。大人が変えていかないといけない。

コミュニティ・スクールでもって、総力戦で子どもを変えていきたい。

他にご意見はないか。

子どもの読書活動推進計画はどうなっているか。４月に出来上がるということだったが。

３月に策定委員会を開いて、４月に完成という予定だったが、遅れている。早急に策定したい。

〇教育委員会の開催予定について

第８回 ６月 ９日（水） １３時３０分

何かご意見はないか。

いくつか、気になっていることを言っておきたい。①成人式について ②ランチルームのエアコン

③中学校の２階から３階の廊下、階段の床がはぐれていること ④教員住宅について ⑤グランドの

壁画について
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会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員

特にグランドの壁画は、塗り替えるか、早急に検討してほしい。

以上で第７回教育委員会を閉じます。


